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  Los Genes de Dios 

  
Diógenes Dornelles 

  
Juan 1:12-13 
Mas a todos los que Le recibieron, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios, a los que 
creen en Su Nombre; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, 
ni de voluntad de varón, sino de Dios. 
 

Aquí dice que aquellos a quienes Dios hace Sus hijos son engendrados de Dios. Pero Juan 
no se refiere a un nacimiento físico, sino a uno espiritual. La prueba de ellos es que aquí 
Juan dice que los hijos de Dios no son engendrados de sangre, es decir, no son hijos porque 
su padre era un hijo de Dios o de su abuelo o bisabuelo, etc. Tampoco es engendrado de 
Dios conforme a la voluntad de la carne; en otras palabras, por su libre albedrío; Nadie es 
hijo de Dios porque haya sido su propia decisión. También Juan dice que los hijos de Dios 
no son engendrados por la voluntad del hombre, es decir, hecho hijo por la voluntad de 
terceros, ya sea por los padres, por un ministro, o quien quiera sea. Pero antes del 
nacimiento espiritual, ocurre el nacimiento natural, y el nacimiento espiritual es lo que la 
Biblia llama de nuevo nacimiento. 
  
I Pedro 1:23 
23 Siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la Palabra del 
Dios, viviente y que permanece para siempre. 
  

Ejemplo de la Lámpara Eléctrica 
  

Ahora, sólo serán renacidos por la Palabra aquellos que fueron hechos para eso. Quiero 
usar un ejemplo muy sencillo para que Ud. entienda. Cada hijo de Dios puede ser 
comparado con una lámpara. Ella no tiene luz propia, pero ella fue hecha para recibir e 
irradiar luz. Dios puede ser comparado con un generador y los cables una vez conectados 
con aquella lámpara, transfieren energía eléctrica para que su luz encienda y brille. Pero si 
Ud. coloca alguna otra cosa en su lugar no se iluminará, porque su propósito no era ese. 
  
Vea que la Escritura dice aquí que para que Ud. pueda nacer de nuevo tiene que recibir la 
Palabra, pero para que Ud. reciba la Palabra debe primero haber algo en Ud. que le capacite 
para recibirla. Ud. tiene que nacer con algo; tiene que haber en Ud. atributos que le permitan 
procesar esta Palabra en su vida para que Ud. pueda brillar. 
  

Siempre Fuimos Hijos de Dios 

  
La Unión Invisible de la Novia de Cristo (25/11/1965) §§ 59-60 
Y Y cualquier hijo es los atributos de su padre, y así como Ud. estaba en los genes de su 
padre, en el cuerpo de su padre cuando él era un joven, Ud. estaba en él; sin embargo, él no 
podía tener compañerismo con Ud., porque él no lo conocía. Pero después, por medio del 
terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la tierra y vino en la imagen de su padre, 
entonces él podía tener compañerismo con Ud. 60 Y también lo eran Uds., hijos de Dios e 
hijas de Dios, antes que aun hubiera una luna, estrellas, o alguna molécula. Uds. eran 
hijos e hijas de Dios, porque Uds. solamente son la manifestación física de los atributos 
que estaban en Dios en el principio. Porque, solamente hay una forma de Vida Eterna, y 
ésa eran Uds., antes. Uds. no saben nada de eso, ni tampoco lo sabían cuando estaban en 
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su padre terrenal; pero igual Uds. son manifestados en Su imagen. Uds. están hechos a la 
imagen de Dios, y fueron manifestados para la gloria y el compañerismo de Dios. 
  

Los Genes de Dios 
  
Lo que nace con nosotros y que nos permite recibir la Palabra con el fin de ser engendrados 
por ella, es a lo que el hermano Branham llamó de genes de Dios. Ud. siempre fue hijo de 
Dios, si poseía desde el principio los genes de Dios en Ud. 
  
Cosas Que Han de Ser (05/12/1965) § 32 
Ahora, la única manera por la cual Ud. puede ser un hijo o una hija de Dios... Porque Ud. 
debe ser... tiene que tener la Vida Eterna... Y sólo hay una forma de Vida Eterna, y esta es la 
Vida de Dios. Sólo una forma de Vida Eterna: esto era Dios. Tiene haber un hijo de Dios, Ud. 
siempre tuvo que estar en Él. Los genes de su vida, la vida espiritual en esta noche, (No la 
vida natural) estaba en Dios el Padre antes de que incluso hubiera una molécula. (El 
hermano Branham llamaba a Dios de “Padre eterno”; quiere decir que antes de que un hijo 
Suyo llegue a manifestarse, Él ya era el Padre, porque todos Sus hijos ya existían en Él 
como atributos y partes de Dios. Todos los hijos de Dios ya eran genes de Su Palabra) 
¿Ven? Y Ud. no es nada a no ser una manifestación de los genes de la vida que estaba 
en Dios como un hijo de Dios. (Así que si tenemos los genes de Dios en nosotros, todo lo 
que somos y representamos debe reflejar y expresar lo que Dios es. No me refiero al cuerpo 
de carne, porque ese fue hibridado; tenemos en nuestro cuerpo el elemento de la simiente 
de la serpiente, y por esa causa todos nacemos en pecado hablando mentiras, pero el alma 
del hijo de Dios no puede hibridarse. En ella están los atributos de Dios que le permiten ser 
un hijo de Dios) Ahora Ud. está expresado, después de que Su Palabra entró en Ud., para 
iluminar esta edad. (Así como una lámpara fue hecha para recibir la luz eléctrica, así 
también fuimos hechos nosotros para recibir la Palabra de este día para dar testimonio de 
ella de modo que brille. Y seguramente la oscuridad odiará esta luz con la que Ud. está 
iluminando, tal como odiaron en el pasado cuando nuestro Generador de Energía Se hizo 
carne) Ud. es la… expresión de la Vida de Dios en Ud., porque Ud. es un hijo o una hija de 
Dios. Así que... ¿Ud. captó lo que quiero decir? ¿Ven? Ud. está en... Ud. está ahora hecho... 
Ud. está sentado en esta iglesia en esta noche, porque su deber es expresar a Dios a esta 
nación, y a estas personas, y a este barrio donde Ud. se asocia. Donde quiera que Ud. esté, 
Dios sabía que estaría allí, porque Ud. tiene que ser uno de Sus genes o Sus atributos. 
Ud. tiene que ser. (Todo lo que Ud. es y expresa hoy, tiene que ser lo mismo que Dios 
determinó que Ud. expresaría y haría desde antes de la fundación del mundo. Lo que Ud. 
hace hoy, el tipo de fe que confiesa, debe ser algo que puede expresar la misma naturaleza 
de Dios. 2 Pedro 1:3-4: Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos 
son dadas de Su divina potencia, por el conocimiento de aquel que nos ha llamado por Su 
gloria y virtud, 4 por las cuales nos son dadas preciosas y grandísimas promesas, para que 
por ellas fueseis hechos participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la 
corrupción que está en el mundo por la concupiscencia. Entonces sí experimentamos el 
nuevo nacimiento tenemos que tener en nosotros la vida eterna de Dios que nos aparta de 
toda la corrupción del mundo.) Si alguna vez... si Ud. posee la Vida Eterna, entonces 
siempre fue Vida Eterna. Y Dios, antes de que hubiera una fundación del mundo, sabía 
que Ud. estaría aquí. (Él lo sabía porque Ud. es parte de Él, y Él le puso aquí para que Ud. 
pudiera Expresarlo) y cuando la Palabra... o el agua, el lavacro del agua de la Palabra cayó 
sobre Ud., Ud. fue expresado a través de un ser. Ahora Ud. tiene comunión con Su Padre, 
Dios, tal como Ud. la tiene con su padre terrenal. ¿Ven? Uds. son ciudadanos del Rey, no 
ciudadanos, pero Uds. son hijos, hijos e hijas del Dios Vivo si es que la Vida Eterna mora en 
Ud. Ahora bien, si así fue, Jesús era la Plenitud de Dios manifestada. Él era la Plenitud 
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corporal de Dios; por lo tanto, cuando Él vino a la tierra y se manifestó en la carne, entonces 
Ud. estaba aquí con Él, porque Él era la Palabra. 

 
Jesucristo Tenía los Genes de Dios 

  
El Único Lugar Provisto Por Dios Para la Adoración (28/11/1965) § 129 
Antes de la fundación del mundo Él tenía en Su corazón a un Hijo, porque Él es Padre. Pero 
estaba aún en los genes de Su Palabra. 
  
En otras palabras, Dios tenía en Sus planes el deseo de enviar a Su Hijo hasta nosotros en 
la forma humana para morir por nosotros, y cuando Él Se manifestó, el Hijo surgió generado 
de los genes de Dios, los genes de Su Palabra. Y del mismo modo, cada hijo Suyo vino al 
mundo a través del mismo canal, es decir, todos estaban en los genes de Su Palabra y 
luego vinieron a manifestar estos mismos genes. Ahora, antes de que Jesús viniera en carne 
humana y expresase a Dios en plenitud, Él ya tenía todos los genes de Dios en Sí mismo 
para expresar a nosotros lo que es Dios, porque al igual que nosotros, Jesús también fue 
hecho a imagen y semejanza de Dios. 
  
Muéstranos al Padre y Esto Nos Basta (11/06/1953) § 65 
Y cuando Él hizo todo lo que parecía agradable y bueno para Él, ahora Él dijo: 
“Hagamos (plural): hagamos al hombre (plural) a Nuestra propia imagen”. ¿Qué era Él? Ahí 
está un Ser sobrenatural. (Al que se refiere aquí el hermano Branham, es Dios) Ahí está 
Aquel que no podía ser visto. Dios el Padre nunca fue visto, nunca va a ser visto. (Pero el 
hermano Branham le dirá ahora que hay una manera para que Ud. pueda ver a Dios cara a 
cara, y es cuando Ud. mira a Su Hijo, y él le dirá por qué) Él es todo el universo. Y allí está 
Él. Y ahora, aquí está el Hijo, que es el Logos que salió de Él, hecho a Su 
imagen un Ser sobrenatural que salió en el principio. 
  
Muchos no aceptan lo que dijo aquí el hermano Branham y es exactamente como él lo dijo 
en el Libro de las Edades, donde los de laodicea simplemente “toman lo que quieren y 
dejan de lado lo que no quiere”. Dicen que el hermano Branham estaba equivocado 
cuando lo dijo, pero el hermano Branham dijo que en sus 32 años de ministerio nunca 
cambió ni una coma de su doctrina. 
  
Aquí el hermano Branham nos dice que el Hijo fue hecho a imagen y semejanza de 
Dios. Decir que fue hecho “a imagen y semejanza” significa que Jesús tenía los mismos 
genes de Dios, y cuando Dios Voltea para Su Hijo y le dice: “Hagamos al hombre a nuestra 
imagen y semejanza”, Él en otras palabras estaba diciendo: “Ahora vamos a hacer a otros 
hijos a nuestra imagen y semejanza para que ellos también puedan llevar consigo los 
mismos genes que Nosotros tenemos”. Entonces Jesús fue hecho a imagen de Dios, porque 
Él llevaba los mismos genes espirituales de Dios. Jesús tenía el mismo ADN y ARN de 
Dios. Y si el Hijo tenía los mismos genes de Dios, Su Novia también tiene que tener estos 
mismos genes. Porque el hermano Branham nos enseña que cuando Dios hizo a Eva de 
Adán, ella estaba llevando en sí los mismos genes de su marido. Y todo esto es un tipo, así 
como Eva, la Novia, que es el Cuerpo místico de Cristo, debe poseer en sí las mismas 
características de Su esposo. 
  
El Único Lugar Provisto Por Dios Para la Adoración (08/11/65) § 256 
En algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo, y recibirá a la 
Novia a Sí mismo; lo cual, la mujer fue sacada del hombre, siendo parte del hombre. Todos 
los genes del hombre están en la mujer, y son lo que forma a la mujer. Y de esa misma 
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manera es que la Palabra de Dios está en la Iglesia, y es lo que hace a la Iglesia, o sea 
la Novia.  
 
Al igual que los genes de Adán estaban en su esposa Eva, así los genes de Cristo deben 
estar en Su Novia, a través de la Palabra vindicada. Vea que los genes de Dios están en Su 
Palabra, entonces nosotros tendremos estos genes siempre y cuando tengamos esta misma 
Palabra, si es que fuimos engendrados de la misma Palabra. 
  
El Único Lugar Provisto Por Dios Para la Adoración (28/11/65) § 130 
Un día, allá en el Jordán, después que esa Obra Maestra había sido formada y creada, El 
mismo bajó, descendiendo sobre las alas de una Paloma, y dijo: “¡Este es El”! Fue tanto el 
entusiasmo que tuvo con esta Obra Maestra, que lo hirió allá en el Calvario, para que El 
muriera por todos nosotros que éramos imperfectos; que por el derramamiento de Su 
Sangre, pudiera El así traer muchas obras maestras (¿De qué está hablando el hermano 
Branham? De los hijos e hijas de Dios que llevarían en sí los genes espirituales de Dios) 
(siendo una Novia) para Su Hijo. La Obra Maestra tiene una cicatriz por causa del 
entusiasmo de Dios al ver tal Obra Maestra; Él lo golpeó por todos nosotros. (Vea que el 
hermano Branham no está diciendo que Dios Se hirió a Sí mismo, sino que Dios hirió a Su 
Hijo, Su Obra Maestra, para que por media de ella, otras Obras Maestras surgiesen, así 
cada una lleva en Sí los mismos genes de la Obra Maestra Original) ¿Ven? Allí El murió, 
para perfeccionarnos a los que éramos imperfectos. La Obra Maestra. 
  
229 “Yo he escogido poner Mi Nombre en la puerta de la casa de Mi adoración, porque Mi 
familia estará reunida allí, bajo la Sangre; como fue en Egipto, cualquier cosa por fuera 
moría. ¡Y allí adentro no hay pan leudado! ¡Allí no existe mezcla denominacional en ningún 
lado! ¡Mi casa, Mis hijos, nacidos de Mis genes!” ¡Amén! ¡Gloria a Dios! “¡Mis genes 
están en ellos!” Mis… Yo he puesto Mi Palabra en ellos. Las escribiré sobre las tablas de 
sus corazones. Esa es Mi familia. La familia del Cuerpo de Jesucristo… (Después en el 
párrafo 263 el hermano Branham va a decir) Entonces, ¿qué hace eso? Uds., siendo parte 
de los genes de Dios, parte de la Palabra, otros también siendo parte de la Palabra de 
Dios, sentados juntos, manifiestan el Cuerpo entero de Cristo, porque no hay nada de 
levadura entre Uds. (Hermano Brown, ¿puede ver a lo que Él se está refiriendo?) Nada de 
levadura entre Uds., sólo la Palabra, sentados en lugares celestiales, en la puerta donde Él 
ha puesto Su Nombre: Cristo Jesús. 
 

El Esclavo Negro Que Actuaba Como Hijo del Rey 
  

Romanos 8:16 
Porque el mismo Espíritu da testimonio a nuestro espíritu que somos hijos de Dios. 
  
O sea, de que tenemos los genes de Dios. Si el Espíritu Santo se lo hace saber, Ud. actuará 
como un hijo de Dios actuaría. Recuerde que el hermano Branham nos dijo que debido a 
que somos los genes de Dios, entonces somos ciudadanos del Rey. Nuestra descendencia 
proviene de este gran Rey, del cual llevamos Sus genes. Y a pesar de que vinimos a este 
mundo, nosotros no pertenecemos a él sino al mundo celestial, en el cual antes de venir 
estábamos en los genes de la Palabra de Dios como atributos. 
 
Liderazgo (07/12/1965) §§ 185-190 
Un joven compañero allí con su pecho hacia fuera, con la barbilla hacia arriba, Ud. no tenía 
que azotarlo. Él estaba muy alto, y él mantuvo la moral del resto de ellos arriba. 
El comerciante dijo, “Yo lo voy a comprar”. 
Él dijo: “Él no está a la venta. No lo vendo. Ud. no lo comprará, porque él no está en venta”. 
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Él dijo: “Bueno, ¿qué lo hace tan diferente?” Dijo: “¿Él es el jefe del resto de ellos?” 

Dijo: “No”. 
Dijo: “¿Ud. lo alimenta diferente?” 
Dijo: “No. Si, él es un esclavo, él come por ahí en el corredor con el resto de ellos”. 
Dijo: “¿Qué le hace tan diferente?” 
Él dijo, “Yo me pregunté a mí mismo, hasta que lo descubrí. Allá en África [de dónde ellos 
vinieron, donde los descendientes holandeses los compraron y los trajeron aquí y los 
vendieron como esclavos], allá su padre es un rey de la tribu. Y aunque, un extranjero, lejos 
de casa, él sabe que él es el hijo de un rey. De este modo se conduce de esa manera”. 
¡Que reproche para el cristianismo! Se supone que debemos representar a Dios y a la Vida 
Eterna. Sólo hay una forma de Vida Eterna, que es Dios. Sólo Él tiene la Vida Eterna. Y 
somos producto de Él, porque somos genes de Su Espíritu. (Bien, si somos genes de 
Dios, tenemos que reflejarlo de alguna manera. Eso es lo que va a decir ahora) Entonces 
debemos conducirnos a nosotros mismos, mujeres y hombres, como la Biblia nos 
dice que lo hagamos. No hay Jezabeles de la calle, y la organización de Riquis; pero 
caballeros cristianos, hijos e hijas de Dios, nacidos del Espíritu de Dios, manifestando la Luz 
en nuestros días y La propaga. Eso es exactamente correcto. 
  
Aquí está diciendo que cuando cada uno de aquellos que tuvo los genes de Dios y que 
experimentó el nuevo nacimiento, dio testimonio del Mensaje de su día. Los genes de Dios 
de la edad luterana reflejaron el mensaje de aquel día... Hoy estamos en la edad de la 
Novia, por lo tanto los genes de Dios no puede reflejar un mensaje de las edades 
pasadas. Lo que el hermano Branham nos está diciendo es que aunque estamos aquí como 
extranjeros, sabemos cuál es nuestro origen, (“lejos de casa, él sabe que es hijo de un 
rey”) y debemos actuar y comportarnos de acuerdo a lo que el Espíritu Santo nos dice que 
somos. Si el Espíritu Santo da testimonio a nosotros que somos hijos del Rey y de que 
nosotros heredamos los genes de Dios, entonces debemos actuar y pensar como tales. 
 
Tenemos que tener esta conciencia de que somos ciudadanos del Rey. Cuando un hijo de 
Dios no actúa como un hijo del Rey que es, él estará sufriendo de aquello que el profeta 
llamaba de “amnesia espiritual”. A pesar de que pasemos por muchas dificultades y 
humillaciones, e incluso que Ud. falle en algunos de estos test y pruebas a los cuales Ud. es 
sometido, nada de esto debería hacer que Ud. y yo olvidemos quienes somos y de dónde 
venimos. 
  

Es en Esta Edad Que Los Genes de Dios Fructifican 
  
Cada edad de la iglesia sirvió para conducir a los genes de la Palabra hasta que llegase el 
tiempo de la Cosecha, que es cuando esos genes florecerían, que es cuando ocurre la 
manifestación de los hijos de Dios. 
  
Liderazgo 
137 Cuando Ud. ve dentro del trigo, cuando el nace, el grano de maíz, un hombre que ha 
cultivado trigo, Ud. sale y ve aquella forma de trigo allí, se ve exactamente como el 
grano. Pero si Ud. toma una pinza y baja y toma aquel trigo y lo abre, no habrá ningún grano 
allí adentro. Es sólo una cáscara. Y entonces ¿qué? Es – es formado allí, para mantener el 
grano. ¿Ve? Y entonces, la primera cosa que Ud. sabe, la vida dejó el – el – el tallo para 
entrar en la borla; deja la borla y entra en la cáscara; y deja la cascara y entra en el trigo. 
Tres etapas: Ven esto. Y luego forma el Trigo fuera de las tres etapas [Lutero, Wesley, 
Pentecostés]. Exactamente. Vea, sin duda. Ud. no puede interrumpir la naturaleza. 
138 Ahora vea, todos los tres años después de que el mensaje ha seguido adelante enviado 
por Dios, ellos se organizaron. Este ya tiene veinte años y no hay organización. No habrá. 
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Bien, el Mensaje en sí no puede ser organizado, pero es un hecho que hoy existen grupos 
organizados del Mensaje con un sistema propio para salvaguardar sus logros con el tipo de 
doctrina que ellos predican. También hay dinastías, que es cuando un pastor piensa en 
elevar a un hijo suyo a ministro para asumir su lugar y así dar continuidad a lo que ellos han 
creado. 
  
¿Ven? Ahora la cáscara tiene que ser tirada, darle al trigo la oportunidad de ponerse delante 
del Hijo para madurarse en el Mensaje, volviendo directamente a la Iglesia nuevamente, 
formando el cuerpo de Jesucristo exactamente igual al Primero Original que entró en el 
suelo. Ahora, para ver la – la Vida Eterna. La Vida, seguro que el – el tallo aquí atrás llevó la  
Vida. Ciertamente, llevó. Sin embargo, ve Ud. cuando se convirtió en el tallo y terminó la 
organización, la Vida fue directamente a Wesley; salió directamente. Ahora... Y observe a  
cada uno de ellos. Ahora, una hoja grande no se ve como el grano. Pero cuando el pequeño 
polen viene, como el... en la – en la cáscara… o en el tallo, el polen de la borla, se parece 
mucho al  grano. Pero cuando desciende para aquella cáscara, casi está allí. 
  
Todas las edades se organizaron, y cuando eso aconteció, la Columna de Fuego salió y se 
fue para el grupo de la siguiente edad. Ellos no deberían permanecer porque su papel era 
solamente conducir a los genes de Dios, la semilla de trigo hasta que el grano brotase o 
floreciese. 
  
¿No dijo Jesús: “En los últimos días” [Mateo 24:24] “los dos serían tan parecidos que 
engañarían a los verdaderos genes, predestinados, el Elegido, si fuera posible?” (Si 
existen los genes verdaderos, es porque también existen los falsos, y son los falsos genes 
que intentan engañar a los verdaderos) Casi igual a la cosa real, ven. Así que en los últimos 
días. Ahora, ve Ud., es el tiempo del trigo ahora. Está llegando el tiempo de la cosecha. Esta 
no es la edad de Lutero, esta no es la edad Pentecostal, esta es la edad de la Novia. Como 
Moisés llamó a una nación fuera de una nación, Cristo hoy está llamando a una Iglesia fuera 
de una iglesia, ve Ud., la misma cosa en tipo, llevándolos para la gloriosa Eterna Tierra 
Prometida. 
Ahora, rechazar a aquella Persona que está haciendo la llamada, Cristo, no importa si Ud. 
es Pentecostal, Metodista, Luterano, lo que sea que Ud. sea, Ud. tiene que... ¡Esta 
edad! ¡Nada en contra de ellas, nada, pero en esta edad Ud. tiene que aceptar [como ellos 
aceptaron aquella edad] la Persona de Cristo, que es la Palabra! 
  

Sólo Los Genes Espirituales del Padre Subirán en el Rapto 

  
El Rapto (04/12/1965) § 82 
La propia palabra, iglesia, significa “llamado fuera de”. Como Moisés llamó una nación a salir 
de una nación, el Espíritu Santo está llamando una Novia a salir de una iglesia; una Iglesia 
saliendo de una iglesia; miembros, de cada denominación, constituyendo una Novia, el árbol 
Novia. Eso está en – en la cinta, El Árbol Novia. Una Novia saliendo, llamada, y esa es el 
árbol Novia. La – la Novia, más bien, es la que estará en el Rapto; esa, únicamente, nadie 
más sino la Novia, los Elegidos, conocidos de antemano por Dios desde el principio, los 
genes espirituales del Padre. 
 
La simiente de la serpiente no podrá subir porque ella no tiene los genes espirituales del 
Padre. Sólo los elegidos predestinados por Dios de antemano son los que tienen estos 
genes. Sólo los que tienen estos genes podrán ser hijos de Dios. Y no se olvide que esta 
Novia son los creyentes de todas las edades, porque la Novia no se compone solamente de 
vivos transformados, sino también de muertos resucitados. 
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Los Que No Tienen los Genes de Dios 

  
Pero como he dicho en el inicio, hay aquellos que son los falsos genes, tan sólo son 
religiosos, pero no consiguen fructificar para Dios. 
  

Estén Ciertos de Dios (08/07/1959) 
Si yo le dijese que tengo el espíritu de Al Capone, es mejor llamar a la policía y 
arrestarme; yo podría tener su arma de fuego. Si yo le dijese que tengo el espíritu de algún 
artista famoso, Ud. esperaría que yo pintase estas colinas de aquí de afuera tan realista 
como ellas son. Porque eso es lo que el artista haría si yo tuviese su espíritu. Si yo tengo el 
Espíritu de Cristo, voy a hacer las obras de Cristo. Jesús dijo: “Si Yo no hago las obras de Mi 
Padre, entonces no Me creáis”. Y si la iglesia no hace las obras de Cristo, entonces no crea 
en esa iglesia. Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”. Y nosotros lo hemos 
pervertido por las obras del hombre, doctrinas de hombres. La Biblia dice: “Que en los 
postreros días ellos serían arrebatados, altivos, y más amantes de los placeres más que de 
Dios, desleales, calumniadores, sin templanza, sin mansedumbre, sin bondad”. Ud. dice: 
“Ellos son los comunistas”. No, ELLOS SON LOS CRISTIANOS, LOS ASÍ LLAMADOS, Y 
LOS MIEMBROS DE LA IGLESIA. “Teniendo apariencia de piedad, pero negando la eficacia 
de ella”. Diciendo: “Oh, Dios hizo esto en otra época, no en esta edad”. La Biblia dice: “A 
estos evita”. Estamos viviendo en este día. 
  
No es suficiente decir que es un Hijo de Dios, es necesario poseer Sus genes, que es 
demostrado cuando pasa por la adopción. 
 

Airaos, y no pequéis: 
 
Incluso puedo enojarme y desvariar, pero no puedo pecar si yo tengo sus genes. 
 

I Juan 5:18 
Bien sabemos que cualquiera que es nacido de Dios, no peca; más el engendrado de Dios, 
se guarda a sí mismo, y el maligno no le toca. 
  
“No peca” significa que no vive en la práctica del pecado, pues todos nosotros pecamos. 
Pero delante de Dios no pecamos. 
  

La Unidad Entre Dios y la Iglesia 
 

Del sermón “Jesús Cumple Todos Sus Compromisos” (18/04/1964) § 22 

A medida que se aproxima más y más, lo negativo y lo positivo se juntan, hasta que ambos 
se convierten en lo mismo.  Y así es exactamente cuando la iglesia y la Palabra tienen 
que ser uno, como Jesús y Dios eran uno, exactamente. Dios estaba en Cristo 
reconciliando al mundo consigo mismo. Y así Cristo tendrá que estar en la iglesia, la ungida  
de la Palabra, para que todo sea cumplido. Y esta es la Piedra Angular que viene sobre la 
última edad de la iglesia. 
  
Aquí el hermano Branham dice que la Iglesia y la Palabra (Dios) deben ser uno, DE LA 

MISMA FORMA como Jesús y Dios son uno. ¿Será que el hermano Branham está diciendo 

que la Iglesia por ser uno con Dios se convertirá en la propia Persona de Dios? DE 

NINGUNA FORMA. Él está hablando acerca de la UNIDAD. La Iglesia y Dios tendrán que 

tener el mismo Espíritu, unción, Revelación y la Palabra. Esto no convertirá a la iglesia en la 

Persona de Dios, porque no puede haber más de un Dios. Por lo tanto la unidad que vuelve 
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a la Iglesia y a Dios en uno, es la misma unidad que hace que Jesús y Dios sean uno. Jesús 

no es la misma Persona de Dios, porque no puede haber dos dioses, pero ambos, Dios y Su 

Hijo son uno de la misma forma como Dios y Su Iglesia, porque tanto la Iglesia como 

Jesucristo, el Hijo de Dios poseen la misma unción, fe, Palabra y Espíritu de Dios. 
  
Por lo tanto, a fin de que la Novia y la Palabra sean uno – si la Palabra estaba en Dios y la 
Palabra es Dios – entonces debemos tener los mismos genes de Dios con el fin de ser uno 
con Él. 
  

La Madre Águila y el Mesías 
  
En El Mesías (17/01/1961) William Branham dice: “Ellos se parecen a él. Ellos actúan como 
él. Ellos son su carne, su sangre, su espíritu. Amén. Y de esa forma es la iglesia de 
Dios, Sus aguiluchos, Sus pequeños mesías. Ellos se parecen a Él; ellos actúan como Él; 
ellos predican como Él; ellos hacen las obras que Él hizo. "Las cosas que Yo hago él 
también las hará. Más que esto hará, porque Yo voy al Padre”. Amén. "Estas señales 
seguirán a Mis aguiluchos". Amén. "Ellos harán exactamente como Yo. Si Mi Espíritu 
estuviere en ellos, entonces ellos harán las obras que Yo hago. Si ellos no hacen las 
obras que Yo hago, es porque que Mi espíritu no está en ellos”. 
  
Romanos 8:29-30 
Porque a los que antes conoció, también les señaló desde antes para que fuesen hechos 
conformes a la imagen de Su Hijo, para que Él sea el Primogénito entre muchos 
hermanos. 

  
Efesios 1:4 
Según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin 
mancha delante de Él en caridad; el cual nos señaló desde antes el camino para ser 
adoptados en hijos por Jesús, el Cristo, en Sí mismo, por el buen querer de Su voluntad. 

  
 

Romanos 8:15-16 
Porque no habéis recibido el espíritu de servidumbre para estar (otra vez) en temor; mas 
habéis recibido el Espíritu de adopción (de hijos), por el cual clamamos, ¡Abba, 
Padre! Porque el mismo Espíritu da testimonio a nuestro espíritu que somos hijos de 
Dios. 
  

Las Obras de Cristo 
  

¿Cómo es que el Espíritu da testimonio a nuestro espíritu? Con Juan 14:12. “El que en Mí 
cree, las obras que Yo hago también él las hará”. Observe entonces que Juan 14:12 es la 
respuesta para la adopción y la colocación de los hijos. Porqué no es suficiente que Ud. diga 
que es un hijo. Ud. tiene que ser adoptado, colocado. Y sólo hay una cosa que lo hace, y es 
la madurez espiritual, y es la doctrina la que produce la madurez. Si alguien tiene la doctrina, 
pero no tiene la madurez, el tendrá solamente una concepción intelectual. Por lo tanto Juan 
14:12 es la respuesta para que Ud. se manifieste como un hijo de Dios. Juan 14:12 es la 
respuesta para que Ud. sea conforme a la imagen del Hijo Primogénito. Porque Juan 
14:12 dice “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, las cosas que Yo hago, lo que Yo 
digo, las acciones que tomo, la Vida que Yo vivo vosotros viviréis”. 
  
  

Como el Hermano Branham lo Explicó 

  
Preguntas y Respuestas (28/06/1959) 
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Hermano Branham... ¿Puede alguien hacer las obras de Cristo, a menos que el fuera 
Cristo? Eso es lo que es, “al menos que él fuese el Cristo”. Por supuesto. Vamos a 
echar un vistazo en San Juan, sólo por un minuto. San Juan capítulo 14  y quiero que Ud. 
mire eso ahora, si Ud. pudiera captar eso rápidamente. San Juan 14:12, creo que 
es. Veamos esto muy rápido y vea lo que Jesús dijo al respecto. Todo bien. “De cierto, de 
cierto os digo: “El que”, “quien quiera”, “El que en Mí cree, las obras que Yo hago también 
él las hará”. Cualquier hombre. El hombre en sí mismo no puede ser Cristo, pero  las 
obras de Cristo seguirán a   cada creyente. ¿Ve? Él hará las obras de Cristo en 
cualquier hombre. “El cree en Mí, las obras que Yo hago, él les hará”. No “yo haré”, “él 
hará, él debe”, no “yo”. “Pero, quien cree en Mí y ha confesado su fe en Mí y  murió para 
sí mismo y Mi Espíritu habita en él, y él se convierte en una parte de Mí”. Ahora eso no 
lo hace Cristo. Esto hace que sea parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Todo bien. Él no 
es Cristo, porque eso sería anti-Cristo, vea. Él lo estaría llevando lejos de Cristo. Pero  él 
puede ser, hacer las obras de Cristo, cualquier creyente. Muy bien. 
  

Conclusión 
  
La edad de la Novia es la edad de la adopción. Y la adopción es cuando un hijo es colocado. 
No es solamente decir que es un hijo, Ud. tiene que ser el tipo correcto de hijo, Ud. tiene que 
tener los genes de Dios para que Ud. realmente Le pueda representar como el hijo que 
después de haber sido adoptado representaba a su padre, asumía sus negocios y firmaba 
sus cheques, etc. Y eso sólo acontece cuando Ud. es conforme a la imagen del Hijo 
Primogénito. Ahora, el pueblo del Mensaje fue enseñado de manera errada al pensar que la 
adopción de hijos solo ocurre en la Resurrección con la transformación de los 
cuerpos. Existe el ministerio de la Piedra de Corona de la Palabra que son las obras de 
Cristo en Su Novia, ya que como Ella tiene Sus genes, Ella puede hacer las obras que Él 
hizo, actuar como Él actuó y hablar como Él habló. Pero algunos lo están colocando 
solamente en los treinta o cuarenta días en que la Novia será reunida. 
  
Por lo tanto las obras de Juan 14:12 en la Novia son la evidencia de esta adopción y de la 
colocación. Pero nadie debe forzosamente buscar hacer estas obras, dado que ellas son 
dadas a la Novia solamente por la soberanía de Dios. Pero cuando un hijo es adoptado, la 
Palabra tiene que hacerse carne de nuevo. De ahí que tenemos que correr tras de esta 
adopción que es adquirida cuando se alcanza la madurez. Algunos están entre las etapas de 
un bebé (hablando espiritualmente) y de un hijo maduro listo para su adopción. ¿En cuál de 
las etapas está Ud.? Todos debemos examinarnos y ver el estado en el que 
estamos. ¿Estamos produciendo en nuestras vidas las obras de Cristo? ¿O simplemente lo 
que podemos hacer es reclamar cuando las cosas van mal? ¿Lamentar cuando algo no 
sucede de la manera en que esperábamos? Pero si Cristo es las primicias, entonces el resto 
de la cosecha también debe seguir Sus pasos, porque todos también deben tener lo mismo 
que Él tiene. 
 

  
http://diogenestraducoes.webnode.com.br 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/

